



Paprec devient numéro un du recyclage en Suisse

Le groupe Paprec franchit une nouvelle étape en Suisse et donne naissance à Paprec Swiss Group (PSG). Cette opération stratégique est le fruit du rapprochement entre Helvetia Environnement et Paprec Schweiz, l'entité historique du groupe en Suisse alémanique.

Paris, le 29 juillet 2025,

Présent depuis 14 ans en Suisse, Paprec renforce encore son implantation dans le pays. En détenant désormais 70 % de Paprec Swiss Group, le groupe français confirme son ambition d'être un acteur majeur de l'économie circulaire dans ce pays.

Paprec Swiss Group intègre Helvetia Environnement – 500 collaborateurs en suisse romande – et les marques bien établies en Suisse alémanique que sont Lottner, Lopatex, E. Müller, Data Ex 4000, Rewag et Reisswolf. Présentes dans six cantons, ces entités comptent 250 collaboratrices et collaborateurs répartis sur sept sites. L'ensemble réalise un chiffre d'affaires de 200 millions d'euros, sur 22 sites.

Cette fusion des deux entités permet à Paprec d'étendre sa couverture géographique à la fois en Suisse romande et en Suisse alémanique, renforçant ainsi son maillage national.

« Ce rapprochement ouvre des perspectives prometteuses pour nos clients suisses. Notre objectif est de faire de la Suisse une référence européenne en matière d'économie circulaire. Nous mettons à disposition de Paprec Swiss Group notre savoir-faire en matière de recyclage et de décarbonation. Des investissements significatifs sont prévus dans les équipements industriels et les flottes de véhicules, afin de hisser l'entreprise au meilleur niveau de technologies et de services », déclare la famille Petithuguenin.

Paprec Swiss Group reste adossé à un actionnariat mixte, où les fonds suisses Clean Energy Infrastructure Switzerland 3 KmGK (géré par Swiss Life Asset Managers et UBS) et Reichmuth Infrastruktur Schweiz KmGK détiennent ensemble le reste du capital.

Paprec Swiss Group en chiffres :

- 750 personnes
- 200 millions d'euros de chiffre d'affaires
- 550 000 tonnes de déchets traitées par an
- 22 sites sur le territoire suisse

A propos de Paprec :

Fondé en 1994 par Jean-Luc Petithuguenin, toujours dirigé par la famille, Paprec est en France le leader du recyclage et un des grands acteurs européens de la gestion des déchets et de la production d'énergies vertes. Le groupe compte 17 000 salariés sur 400 sites dans dix pays. Son chiffre d'affaires 2024 est de 3,5 milliards d'euros. Depuis sa création, le groupe, toujours détenu majoritairement par la famille Petithuguenin, a investi 3,5 milliards d'euros en France dans ses usines et outils technologiques. Les activités du groupe permettent d'éviter chaque année l'émission de 9,8 millions de tonnes de CO₂.

Contact presse : Agathe Remoué agathe.remoue@paprec.com au 06 27 47 60 69